
令和 3年度 稲沢市地域自立支援協議会 第 3回就労支援部会 議事要旨 

 

[日 時] 令和 3年 10月 12日（火）午後 2時～午後 3時 15分 

[場 所] 稲沢市役所 第 1分庁舎 2階 第 3会議室 

[出席者] 就労支援部会委員 8人、事務局 3人、その他 1人 

[欠席者] なし 

[議 事] 

1協議事項 

（１） 障害者雇用をお考えの企業のためのオンライン学習会（案）について 

    実施要綱、周知募集チラシ、パネルディスカッションの案について説明（事務局） 

委員 A  チラシの書きぶりが、４３．５人以下は障害者雇用の対象外のような感じに伝

わるイメージ。３月から２．３％になったという事でも良い。それか括弧してい

ただく。もっと少ない所でも、1人でなくても雇用してもらえばよい。 

事務局 修正する。 

部会長 商工観光課からは助成金について説明するか。 

委員 B パネルディスカッションには参加するのか。 

事務局 お願いしたい。 

委員 B 助成金となると、稲沢市限定の話になると思う。 

部会長 最初の、企業から見て雇用がイメージできないという部分は、特別支援学校と就

業・生活支援センターでお答えいただく形で良いか。プレゼンの時間が取ってあ

るところで、まずお話いただく。追加するところがあれば後程ということで良い

か。 

委員 C （良い） 

部会長 雇用の進め方や手順について就業・生活支援センターと移行支援事業所でお願

いしたい。雇用企業の部分については企業でお願いしたい。一番気になるのは困

りごとというところだと思うが、雇用していて困ったという部分は雇用企業で

お願いしたい。私自身も長い間経験があるのでお話できる事はしたいと思う。そ

の他は、参加者のアンケートを見て考えたい。あとはリハーサル日程について決

めたい。ズームは初めてなので、申し込み状況やアンケートも分からないのでリ

ハーサルで集まることができたらと思う。 

 

2その他 

（１）愛知障害者職業能力開発校の事業について 

当該校の校長から資料に沿って説明 

 事務局 障害者委託訓練を活用されている企業はこの地域に多くあるか。 

校長  市内では浮かばないが、一宮では飲食行や清掃業の会社などが受けていただい



ている。最近では特例子会社でも設けてもらっている。 

部会長 本人に働く意思はあるか。 

校長  申し込み窓口はハローワークになり求職登録をしていないとできないので、就

労意思があるのが前提。手当てがつくので中には疑問があるかたもあるが、そう

いうかたばかりではない。 

部会長 本人が働きたいのかどうかわかっていない場合がある。 

校長  発達障害のかたは本当に準備ができているかというと難しいかたもある。職業

訓練は学校へ来ること自体が目的というかたもある。訓練の中で技能より生活

訓練が主となっているかたもある。 

部会長 能力が落ちてしまったかたが訓練にいくことはできるか。 

校長  在職者は単発で行っている。土日の昼間にやっている。 

 

 就労支援機関マップについて 

委員 D 一宮市と稲沢市で作成している就労支援機関マップについて、情報を更新して

いるところ。一宮市は自立支援協議会の HPで見られるが稲沢市ではどうか。就

労系事業所はたくさん増えている。活用していただけると良い。 

事務局 本市の市 HPにも掲載しているので新しいものができたら直したい。 

委員 E ぼやけた感じになっているのは修正されるか。 

委員 D 印刷とデータ容量の関係があるが、実際のものは修正される。まだ１回目の校正

段階である。 

委員 E 色から目に入る情報から違う。保護者も障害がある場合もあるので、色などが分

かりやすいかどうか、見る人が見やすいものが良い。 

 

 

 

 

 


